

Les chômeurs du canton s'organisent



Bien décidés à ne pas rester inactifs face à leur situation de demandeurs d'emploi, aidés par des intervenants du centre social de Nozay, des chômeurs du canton se retrouvent régulièrement pour, dans un premier temps, créer une association et dans un deuxième temps, susciter et coordonner différentes actions de soutien (voir OF du 2 décembre).

Partis à quelques-uns, ils sont maintenant une quarantaine. Depuis le début du mois de décembre, des réunions d'information ont lieu dans toutes les communes du canton : la municipalité de

Nozay a mis à leur disposition un local, 10, route de Nantes, où des permanences devraient se tenir chaque matin à partir de février (Si vous avez des meubles, bureau, table ou chaises non utilisés, ils seront les bienvenus pour équiper ce local), et lundi 19 janvier à 20 h, salle municipale, place B.-

Ne déployez pas une antenne de télévision près d'une ligne électrique : vous risquez l'électrocution

Marcet, se tiendra la première assemblée générale constitutive de l'association de demandeurs d'emploi « L'espoir ».

Chômeur ou pas, tout le monde y est invité.

SAFFRÉ

BAS

Pour le mois de janvier, les permanences pour les vêtements auront lieu au lieu habituel, près de la poste, ce mercredi 14, de 14 h à 18 h, ainsi que le lundi 25 janvier, de 14 h à 18 h.

CHATEAUBRIANT

14 JANVIER 1987

Nozay

« Association Espoir »

Sur les instances des travailleurs sociaux, un groupe de travail composé de demandeurs d'emploi, de membres de conseils municipaux et de diverses catégories sociales, s'est réuni deux fois avec le désir d'approfondir ce problème de chômage, qui touche désormais plus ou moins chaque famille, et dans la perspective d'aider à relancer l'association « Association Espoir ». Une plus large participation est donc souhaitée, notamment avec une antenne dans chaque commune. Cette antenne locale, en liaison avec le chef-lieu de canton, constituerait une commission extra-municipale avec des représentants des chômeurs et des entreprises, permettant ainsi de faire l'inventaire des qualifications professionnelles des

uns et les besoins en main-d'œuvre des autres.

Il ne peut en effet s'agir de concurrence entre l'association de chômeurs et les entreprises car ce sont ces dernières qui peuvent solliciter l'aide, le coup de main dont elles ont besoin, à l'occasion d'un surcroît de travail momentané, une véritable collaboration serait ainsi assurée et la réinsertion des chômeurs facilitée. Tout espoir n'est donc pas perdu mais que les chômeurs se mobilisent et se fassent connaître dans leur commune respective. Une réunion est fixée le 31 août 1987, à 9 h 30, au centre social à Nozay. Cette réunion est ouverte à toutes les personnes qui se sentent plus ou moins concernées par ce problème.

Cinéma « Le Nozek »

LES BARBARIANS. — Aventures américaines de Ruggero Deodato (1986, 95 mn) avec David Paul et Peter Paul.

En des temps immémoriaux, une reine pacifique est enlevée par un souverain diabolique qui réduit son peuple en esclavage. Les fils adoptifs de la reine, frères jumeaux, deviennent des colosses prêts à tout pour délivrer leur souveraine.

Vendredi, samedi et dimanche à 21 h.

Restons maîtres de notre vitesse